

5 mil árboles plantarán exhabitantes de calle

LA PLANTATÓN de 5.000 árboles que se les devolverán a los Cerros Orientales de Bogotá será protagonizada por 480 exhabitantes de calle que residieron en las aceras del antiguo Bronx, y que hoy, gracias a las iniciativas de la Alcaldía de Bogotá, están intentando reconstruir sus vidas.

Según el secretario de Ambiente, Francisco Cruz, "estas plantaciones se están realizando bajo rigurosos criterios técnicos. La selección de las especies ha sido ordenada y planificada, son árboles que se adaptan al suelo de Bogotá (...) Estamos uniendo esfuerzos con el Jardín Botánico, la Empresa de Acueducto, el IDU, el IDRD, el Idiger y la Secretaría de Ambiente de Bogotá".

Con estos árboles, ya son más de 400 mil los plantados por la alcaldía actual en diferentes puntos de la ciudad. Y se espera que para el cierre de este año la cifra haya superado los 500.000 individuos plantados en las diferentes localidades de la ciudad.

En un tiempo record, de tres horas, las manos de estos jóvenes, ahora rehabilitados y alejados de las drogas, plantarán estos ejemplares en la "Serranía del Zuque" que hace parte de la Reserva Forestal Protectora Bosque Oriental del sur oriente de Bogotá.

El trabajo de estos jóvenes estará coordinado por funcionarios de diferentes entidades del Distrito, para la restauración de 42.5 hectáreas, en un predio dividido en seis zonas donde hace más de 50 años se extraían materiales como piedras y arena. Allí, también funcionó una planta de asfalto.

Los árboles plantados corresponden a especies como: chilco, tomatillo, lupinus, ciro, aliso, arrayan, amargoso, hayuelo, cedro, roble, nogal, agicillo, mano de oso, canelo de páramo, tuno, angelito, polilepis, encenillo hoja grande y hoja pequeña, cajeto, cucharo punta de lanza, cucharo blanco, arrayan guayabo, maíz tostado y espinillo garbanzo.

Los árboles son los mejores aliados para la ciudad, recargan fuentes de agua, suministran oxígeno y capturan dióxido de carbono, por tal motivo la administración está promoviendo un arbolado responsable para Bogotá.

SE ACORDARON VOLUNTADES

Acuerdo para mejorar el aire entre Ecopetrol y Transmilenio

● Esto en vista del ingreso de los nuevos buses al sistema de transporte

UN MEMORANDO de entendimiento para proteger la calidad del aire en Bogotá firmaron la mañana ayer la empresa Transmilenio S.A., Ecopetrol y las secretarías de Ambiente y Movilidad, esto en vista del ingreso de los nuevos buses al sistema de transporte, los cuales se movilizarán con gas natural y diésel "de la mejor calidad mundial", dice el comunicado de prensa publicado por la Alcaldía Mayor de Bogotá.

Según el memorando hecho público a través de la red social Twitter de la Alcaldía, de Ecopetrol, Transmilenio y las secretarías de Ambiente y Movilidad, se acordaron voluntades para garantizar un diésel más limpio para la flota de Transmilenio.

"Como parte de las acciones que desarrolla Ecopetrol para contribuir a ofrecer un mejor aire para los bogotanos, hoy se firmó un memorando de entendimiento con Transmilenio S.A. y las secretarías de Ambiente y Movilidad, que permitirá medir los beneficios que tendrá el ingreso de los nuevos buses al sistema de transporte masivo de la capital, que se movilizarán con gas natural y diésel de la mejor calidad mundial, de ultra bajo azufre", señala el acuerdo.

Estudios e investigaciones

El memorando de entendimiento, asimismo, tiene como objeto esbozar los términos y condiciones para el desarrollo conjunto de estudios técnicos, investigaciones y el intercambio y gestión del conocimiento en materia de movilidad sostenible en el marco del transporte masivo de pasajeros de la ciudad de Bogotá.

En el texto también se lee que "los estudios, con una inversión aproximada de \$2.000 millo-



GERENTES DE Ecopetrol y Transmilenio firmando el acuerdo, la mañana de ayer, en pro del ambiente de la ciudad./
Secretaría de Movilidad

nes, se harán en dos etapas. La primera contempla estrictas mediciones dentro de los buses, en las estaciones y en zonas cercanas al sistema de transporte masivo. Los análisis comenzarán en los próximos días e irán hasta el primer trimestre del próximo año, con énfasis en la medición de material particulado".

"La segunda etapa se focalizará en mediciones en los tubos de escape de los buses de Transmilenio y comenzará en el primer trimestre del 2020. En este caso, la investigación hará foco en medir el estándar de emisiones Euro VI, para cual se usarán equipos japoneses de última tecnología", señala el memorando.

Y así continúa: "Las mediciones, el procesamiento y análisis de la información serán realizados por la Universidad de los Andes, institución con experiencia específica en este tipo de estudios".

Esfuerzos por el ambiente

Por su parte, el gerente general de Transmilenio, María Consuelo Araújo, aseguró que "el trabajo y el compromiso de Transmilenio S.A. con la calidad del aire es una realidad. La renovación de la flota de las Fases I y II del sistema es una muestra de ello, los esfuerzos que se vienen adelantando para renovar un gran porcentaje de los buses del componente zonal, reafirma que el Sistema de transporte de los bogotanos será el más limpio del país".

A su turno, el secretario distrital de Movilidad, Juan Pablo Bocarejo, indicó que "la renovación de la flota de Transmilenio beneficiará no solo a los usuarios del transporte público masivo sino también a los demás actores viales, como ciclistas y petanoes. La flota de Transmilenio contará

con un combustible de mejor calidad que contribuirá a mejorar el desempeño ambiental del transporte público en Bogotá".

Ecopetrol reiteró hoy que tiene disponible todo el gas natural requerido por la nueva flota y ya cuenta con más de 14 mil barriles de diésel de menos de 10 ppm de azufre en tanques de almacenamiento de las plantas de Puerto Salgar y Facatativá, para atender las necesidades de la nueva flota de buses de Transmilenio.

El acuerdo, con una vigencia de dos años, se constituye en una herramienta para facilitar el intercambio de conocimiento, la colaboración técnica y la estructuración de esquemas para la discusión y generación de información asociada a la movilidad sostenible.

Recordemos que los nuevos buses de Transmilenio comienzan a rodar el 16 de junio.

Robaron \$200 millones a blindado en Kennedy

\$200 MILLONES fueron robados de un carro de valores por sujetos armados en el barrio Kennedy Central. Según información de la Policía uno de los escoltas del vehículo resultó herido tras el enfrentamiento con los delincuentes.

Las primeras versiones de los hechos relatan que el suceso ocurrió el pasado jueves en horas de

la noche, cuando sujetos armados abordaron el automóvil, se enfrentaron a los custodios del dinero, hirieron a uno, desarmaron a los otros y se hicieron con el botín.

En entrevista con RCN Radio, el coronel Aníbal Villamizar, oficial de inspección de la Policía de Bogotá, "llegan unos sujetos e intimidan a los escoltas, les hurtan

sus armas y se llevan una tula con una suma de dinero. En medio de esos hechos uno de los vigilantes resulta herido y fue trasladado a un centro asistencial".

El herido habría recibido un impacto de bala en la cabeza, pero según fuentes de la Policía está fuera de peligro.

Asimismo, se presume que uno

de los delincuentes también resultó herido durante el enfrentamiento, en consecuencia la red de clínicas y hospitales de la capital de la República, están atentas, por orden de la Policía, a ver si llega algún hombre con impacto de bala para descartar o confirmar que se trata del sujeto involucrado en el robo del blindado,